



新しい福祉巡回バスが運行開始!!

福祉巡回バス車両・ルートの変更
＜2 / 28＞

福祉巡回バスとして運行している53・55号車の2台がNOx・PM法の該当車両となり、2月28日から新車両となりました。新車両は、53号車は定員22人と車椅子2台が乗車でき、主にさくらルートを行います。55号車は定員29人で、乗車者人数に合わせて、ほかの車両と交代で走ります。

また、車両の変更と同時に、つばきルートの新設、運行時刻の変更を行いました。

地域の安全を守る施設が完成

幸田町地域安全ステーション竣工式
＜3 / 6＞

町内の安全を守る地域安全ステーションが完成し、竣工式が行われました。ステーションは、菱池字大久後地内に設置され、4月1日から平日の午前9時から午後5時まで、警察OBのかた2人が在席し、地域の安全に努めます。また、青色回転灯を装備した幸田町パトロールカーが町内を走ります。



親子みんなで楽しもう!!

親子ふれあい人形劇＜3 / 8＞

親子ふれあい人形劇が中央公民館で開催されました。初めに、子育てネットワークによる体操や歌などが行われ、参加者はみんなで元気に体を動かしました。その後、人形劇みらいによる紙芝居と人形劇が披露され、参加者は親子一緒に楽しんでいました。

まちがとフォトニュース

身近な情報を広報へ
広報直通ダイヤル(63)5132
FAX(63)5139
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp

思い出いっぱい子ども会活動

幸田町子ども会大会＜2 / 16＞

今年度の子ども会活動を振り返る子ども会大会が町民会館さくらホールで開催されました。大会では、子ども会活動に協力された功労者や書き初めの入選者などの表彰が行われました。また、ソフトボールやドッジボールなどの子ども会活動の思い出を振り返る体験発表なども行われました。そして、最後に、代表児童による大会スローガンが宣言されました。



▲体験発表を行う児童



エコライフを楽しく学ぼう

環境学習講座 エコパーティーへようこそ!
＜2 / 22＞

環境学習講座「省エネとエコライフ」の「エコパーティーへようこそ!」が開催され、深溝小学校1年生とその保護者が参加しました。エコパーティーでは、環境カウンセラーの浅野智恵美氏がペットボトルのリサイクル工程やワンウェイ(1度使って捨てる容器)などについての説明をされ、最後に「大切なのはリサイクルよりもリデュース。出すゴミを減らすことが一番大切です」と話されました。

幸田町を住みよいまちへ

安全・安心なまちづくり推進大会
＜2 / 23＞

中央公民館で安全・安心なまちづくり推進大会を開催しました。大会では、交通安全や防犯・防災面で活躍された個人・団体の表彰が行われました。また、幸田南歩会による防犯パトロールなどの事例発表、菅沼良平氏による被災現場の実体験発表などが行われ、現在の防犯・防災の状況と課題など貴重な提言をいただきました。

